

# **Actividades en la cabecera del Ebro con motivo del ‘Día del Agua’**

**A. Q. Reinosa**

El Centro de Investigación del Medio Ambiente (CIMA), organismo autónomo de la Consejería de Medio Ambiente, organiza para el sábado, 24 de marzo, una serie de actividades con motivo del Día Mundial del Agua.

Dichas actividades se realizan en colaboración con la Fundación Naturaleza y Hombre y están dirigidas a todas las personas que quieran participar. Para ello, se pondrá un servicio de autobuses y el teléfono de contacto 942-559119, en horario de oficina. El programa consistirá en una visita guiada y explicación del contenido del Centro de Interpretación de Fontibre, en Hermandad de Campoo de Suso; una proyección sobre entorno y sus valores, y una salida didáctica de campo por una ruta fluvial con bosque de ribera. El desarrollo de las actividades puede verse modificado por la climatología. Para facilitar la participación, el CIMA pone a disposición del público un autobús gratuito, que saldrá de Santander, aparcamiento de los Campos de Sport del Sardinero, a las 9:00 horas del sábado 24 de marzo.

Las actividades darán comienzo alrededor de las 10:30 horas.

El regreso será al finalizar las actividades.

## **Hasta el jueves día 22**

Los interesados pueden apuntarse hasta el jueves, 22 de marzo, a las 19:00 horas, o hasta completar las plazas del autobús. Se abrirá lista de espera para cubrir las bajas de última hora.

Se recomienda llevar ropa cómoda y adecuada, así como prismáticos u otra óptica de observación que se deseé. En previsión de que se regrese tarde, por demoras en el desarrollo de las actividades, sería recomendable llevar agua y algo de comer, sobre todo si van niños.

## **Cuna del Ebro**

El entorno inmediato de la cuna del Ebro se encuentra vertebrado por los distintos caudales fluviales que convergen en Fontibre, lugar donde el río nace oficialmente y donde se encuentra ubicado el Centro de Interpretación que lleva su nombre, dedicado a mostrar los hitos que jalonan su largo recorrido, desde su nacimiento a su desembocadura, pasando por los principales espacios naturales asociados. Los centros de interpretación o centros de visitantes de la Consejería de Medio Ambiente tienen como objetivo crear sensibilidad, conciencia, entendimiento, entusiasmo y compromiso hacia el recurso interpretado, es decir, hacia el Ebro y su embalse, hacia el monte y el bosque, y hacia las construcciones en piedra.